

إِظْلَاءُ الْمَسْئُولِيَّةِ Disclaimer

الرياض المالية شركة مساهمة مقفلة برأس مال مدفوع 500 مليون ريال وتعمل بموجب ترخيص من هيئة السوق المالية برقم 07070-37 سجل تجاري رقم 1010239234 الإدارة العامة: واحة غرناطة 2414 حي الشهداء - وحدة رقم 69، الرياض 13241 - 7279 المملكة العربية السعودية. تخضع خدمات الاستثمار للشروط والأحكام والتي يلزم الرجوع لها وقراءتها بعناية وحرص والحصول على الاستشارات القانونية والضريبية والمالية المناسبة قبل الحصول على هذه الخدمات والاستثمار، ويمكن أن يؤدي التغيير في أسعار العملات إلى تأثير سلبي على قيمة أو سعر أو دخل الورقة المالية. كما أن الوسائل التقنية التي تستخدم لتقديم الخدمات عرضة للمخاطر التقنية، وعليه فإن الخدمات المذكورة الوسائل التقنية قد لا تكون مناسبة لجميع المستثمرين نظرًا للمخاطر التي تنطوي عليها وننصح بأخذ المشورة المتخصصة قبل الحصول على هذه الخدمات واستخدام الوسائل التقنية.

Riyad Capital is a Saudi Closed Joint Stock Company with Paid up capital of SR 500 million, licensed by the Saudi Arabian Capital Market Authority No.07070-37. Commercial Registration No: 1010239234. Head Office: Granada Business Park 2414 Al-Shohda Dist. – Unit No 69, Riyadh 13241 - 7279 Saudi Arabia. Investment services are subject to their terms and conditions, which must be consulted and read carefully and diligently. Obtain appropriate legal, tax, and financial advice before obtaining these services and investments. The technical means used to provide the services are subject to technical risks, and therefore the mentioned services and technical means may not be suitable for all investors due to the risks involved. We advise taking specialized advice before obtaining these services and using technical means.